

Istres

Le lycée Rimbaud à l'heure du développement durable

A.T.



De nombreuses associations étaient présentes pour évoquer l'environnement. - / PHOTOS A.T.

Une journée de sensibilisation était organisée au sein de l'établissement

Après une première version allégée imaginée bien avant la crise du Covid, le lycée Rimbaud a proposé, mardi, une journée autour du développement durable et de l'environnement. Un "green day" porté par la conseillère principale d'éducation Véronique Tryoën-Amat, également référente développement durable au sein de l'établissement, et soutenu par l'ensemble du lycée, dont la proviseur Myriam Janin.

"Cette manifestation a pour but de sensibiliser nos élèves à la protection de notre environnement, rappelle la CPE. Nous avons de nombreuses associations qui ont répondu à notre invitation afin de sensibiliser les jeunes." L'association Les Vélos des étangs proposait ainsi un stand pour faire réviser son vélo ou réaliser une gravure anti-vol et animait un débat après la projection du film Why we cycle. De son côté, 8 vies pour la planète a mis en place des ateliers sur la qualité de l'air avec le jeu Le myst'air de l'Île qui a séduit les jeunes. France nature environnement, Natura 2000, le Gipreb mais aussi Esperen, l'Amap d'Istres ou encore l'Oiseau club d'Istres étaient également mobilisés pour l'occasion. Expositions, vélo smoothie mais aussi fabrication de nichoirs à mésange ont ainsi complété les animations de la journée, sans oublier le repas vert et végétarien concocté par les équipes de la cantine. *"Les élèves ont*

été très impliqués, notamment quand ils ont découvert qu'en 17 ans, 70 % des oiseaux ont disparu, relève Marie-Cécile Boutroux, professeur engagée au sein du lycée mais également élue au sein de la ville d'Istres. Il devient incontournable de prendre conscience de l'urgence environnementale."

L'initiative s'inscrit dans la continuité des démarches engagées puisque le lycée Rimbaud a obtenu le niveau 2 du label E3D Établissement démarche développement durable. *"En parallèle des élections de délégués de classe, nous avons une trentaine d'éco-délégués titulaires qui montent des actions"*, poursuit la référente. Ainsi, à l'extérieur, on peut retrouver une petite serre, un potager mais aussi un récupérateur d'eau de pluie, un composteur pour les déchets verts ou encore des nichoirs à chauve-souris.

"C'est important de mettre en place ce type de journée, insiste Rayan, l'un des éco-délégués. On peut voir qu'il y a un engouement dans les classes car quand on est jeune, on peut encore avoir une action sur le futur pour limiter l'impact sur l'environnement." Prochaine étape pour le lycée, mettre en place la charte de l'élève éco-citoyen et continuer à former de jeunes citoyens engagés.



La CPE était sur le front toute la journée, tandis que les élèves ont pédalé pour faire du smoothie avant de profiter du repas vert et végétarien.



Istres

UNE JOURNÉE PORTES OUVERTES

Le lycée Rimbaud organise ses portes ouvertes le 1^{er} avril de 16 h 30 à 19 h avec la présence des professeurs et des élèves. L'occasion de découvrir les différentes spécialités proposées comme arts plastiques, éducation physique pratique et culture sportive, histoire-géographie, géopolitique-sciences politiques (HGGSP), humanités littérature philosophie (HLP), littératures et cultures étrangères en anglais et en espagnol, maths, SES, SVT, physique-chimie, sciences de l'ingénieur (SI) et numérique et sciences informatiques (NSI). En seconde générale, les élèves ont la possibilité de prendre des options proposées dans l'établissement istréen : arts plastiques, éducation physique, danse, latin ou encore troisième langue vivante à choisir entre italien et chinois, mais aussi des options plus techniques : management, sciences de l'ingénieur ou encore sciences et laboratoire.